

Empfang der Walldürnpilger

Von Angelika Kirsch

7. Juni 2022, 20:54





Nach zwei Jahren Zwangspause durch Corona durften wir heute in Siegburg wieder die Walldürnpilger begrüßen, die sich von Porz-Urbach auf den Weg machen nach Walldürn im Odenwald zum kostbaren Blut Jesu Christi.







Sie waren mit ca. 90 Pilgern unterwegs und wurden von uns an der Ecke Kaiserstraße/Luisenstraße abgeholt und auf ihrem Weg durch Siegburg zu unserer schönen Kirche St. Servatius begleitet, wo wir mit ihnen gemeinsam eine Andacht feierten.







Danach ging es für die Pilger zur Stärkung ins Servatiushaus, wo eine sättigende Suppe auf sie wartete. Nach einer kleinen Mittagspause machten sie sich gekräftigt wieder auf den Weg.

Wir begleiten sie alle mit unseren guten Gedanken und wünschen ihnen Gottes Segen auf ihrem Weg.